

Sparkassen Münsterland Giro.2013 führt durch Stromberg und Sünning- hausen



Über 100 Radfahrer wurden auf der Giro-Vortour in Stromberg empfangen und konnten sich mit Getränken und Pflaumenkuchen stärken. Als Präsent bekam jeder Teilnehmer eine kleine Flasche Stromberger Pflaume mit Aquavit und Flyer mit Informationen rund um Stromberg.

Neben dem letzten und entscheidenden Rennen für den „German Cycling-Cup“ ist der Sparkassen Münsterland Giro.2013 auch das Finale der neuen Deutschen Jedermann-Meisterschaft im Radsport. Mit über 4500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist es das größte Rennen der Serie.

Der Giro findet in diesem Jahr am 3. Oktober statt und führt die Teilnehmer durchs heimische Strom-

berg und Sünninghausen. Ein derartiges Rennen sieht man nicht alle Tage live und so dürften viele Interessierte an der Strecke in einer tollen Atmosphäre die Rennfahrer anfeuern und sich begeistern lassen.

Die Profi-Rennfahrer werden kurz nach 12 Uhr zunächst in Sünninghausen und anschließend in Stromberg erwartet, die TeilnehmerInnen der Jedermann-Rennen nach 13.15 Uhr.